

Artikel vom 01.03.2018

CSU Amberg

CSU Sebastian organisiert VorOrtTermin aufgrund Bürgerfragen



Foto Amberger Zeitung

Der Ortsverband Sebastian der CSU Amberg hat die Anfragen und auch Kritik der Bürger aufgenommen und einen VorOrtTermin mit den Zuständigen der Stadtverwaltung organisiert.

Die Strassenbeleuchtung wurde in Amberg vor wenigen Monaten flächendeckend vollständig auf LED umgestellt, mit gutem Ergebnis in der Energiebilanz und auch der Kostensituation. Ein Kraftakt, der gut organisiert war und innerhalb der bayerischen Kommunen Anerkennung brachte.

Trotzdem gabs bei den Bürgern nicht nur Zustimmung.

=> Dazu der Artikel der [Amberger Zeitung vom 3.3.2018](#)